

El giro empírico en el derecho de familia

Esta obra recopila y desarrolla algunas de las ponencias que se dieron en el Seminario Internacional sobre Derecho de Familia y prueba, inaugurado por el Centro de Estudios Constitucionales en septiembre de 2021. En él se reflexionó en torno a las problemáticas que derivan de la intersección prueba/familia. El objetivo es que esta obra sea el inicio de más investigaciones y conversaciones interdisciplinarias que den como resultado un uso adecuado de la evidencia empírica, que aporten a la toma de decisiones razonadas que beneficien a las familias, que abonen a garantizar el derecho a la igualdad y a la no discriminación en la regulación de las familias. En esta obra escriben los autores Raymundo Gama Leyva, Clare Huntington, Eva Giralt, Marta Simón y hay un artículo colaborativo con los mejores especialistas en su materia.